

楠

良樹細根

牧之原市立細江小学校 9月号

夏休み明けもスマイルハートな学校で

夏休みが終わり、学校も一年の教育活動の中で、いろいろな教育活動が充実していく時期になります。学校だより8月号では、保護者の皆様にいただいた学校評価のコメントを紹介させていただきました。9月号では、細江小の先生方が、夏休みまでを振り返って、コメントしてくれたものを紹介しますね。

ペア活動を通して児童が下級生に対して思いやりの気持ちを表現できているし、優しく接する自分に喜びを感じているのが伝わってきます。(今までの教員人生で一番子どもたちに効果が出ていると実感しています)

スマイルハートが染みついている、日常のいろいろな場面で友達のために思って行動できています。自分がスマイルハートな事をするだけでなく、友達のスマイルハートの行動も見つけることができているなどと思います。

学校全体が落ち着いて生活できています。運動会での頑張りが素晴らしかったと思いました。職員間の雰囲気も良く、安心して教育活動ができます。

「スマイルハート」を昨年度以上に意識している子が多く、スマイルハートな表れを認めたり、自分も真似しようとしたりする子が増えていると思います。

あたたかい聴き方、話し方をがんばっています。先生方からほめていただき、1年生にも見てもらえて、自信が付き始めています。

スマイルハートなあられを見つけを職員からスタートしましたが、子どもたちの中からも見つけて紹介できるようになってきました。スマイルハート見つけがどんどん広がっているなどと思います。

運動会に向けた取り組みで全校が一つの方向を目指して頑張っている姿がすばらしかったです。また、ペア活動・ペア遊びは、上級生が下級生のためにやさしくなれる素敵な活動です。

学習に真面目に取り組んでいる子が多く、課題を真剣に考え活動する姿が多く見られました。担任以外が授業をしても、教師の問い掛けや投げかけを素直に受け止め、協力的に学習を成り立たせようとする子がいて、教師も授業がやりやすく、意欲がもてました。

交流学級の子供達がすこやかな子どもに優しく声をかけてくれる子がいます。失敗しても、笑ったり責めたりしないところがとてもいいと思います。一生懸命取り組んでもできないことがあった時、友達を責めずに、励ましの言葉をかけてくれる子どもの姿に感動しました。

とにかく学校全体が落ち着いている中、スマイルハートを見つけ合う姿がたくさん見られてすばらしいです。

9月の教育計画		
1	月	委員会活動
2	火	5時間授業
3	水	フッ素洗口 6年薬学講座 5年AIサポート授業
4	木	給食あり4時間授業13:00下校
5	金	給食あり4時間授業13:00下校 4の2浄水場見学 諸会費振替日
6	土	
7	日	
8	月	
9	火	
10	水	給食なし4時間授業11:55下校
11	木	
12	金	読み聞かせ 諸会費再振替日
13	土	
14	日	
15	月	敬老の日
16	火	
17	水	月曜日授業 ひまわり号 3年社会科見学(3年生はお弁当)
18	木	スクールカウンセラー来校 3年生5時間授業
19	金	4~6年生6時間目なし
20	土	
21	日	
22	月	
23	火	秋分の日
24	水	個別面談 給食あり4時間授業13:00下校 フッ素洗口 榛中生職業体験
25	木	個別面談 給食あり4時間授業13:00下校 榛中生職業体験
26	金	個別面談 給食あり4時間授業13:00下校 榛中生職業体験 1・2年あぶとれ
27	土	
28	日	資源回収・学校きれい活動
29	月	個別面談 給食あり4時間授業13:00下校
30	火	個別面談 給食あり4時間授業13:00下校

先生方のコメントをチャットGPTに分析してもらったら、

- 学校全体が落ち着いており、安心して教育活動が行えている。
- ・「スマイルハート」の意識が定着し、日常の中で思いやりのある行動が広がっている。
- ・児童の自己肯定感が高まっている。
- ・話の聴き方・話し方の成長が見られる。

と教えてくれました。私たちが、4月に「こんな学校になったらうれしいな」と思っていたこととぴったり重なります。

8月号で紹介した保護者の皆さんのコメントもチャットGPTに分析をしてもらいました。そうしたら

- 子ども一人ひとりの成長を温かく見守り、楽しく挑戦できる機会を大切にしている学校
- ・保護者との信頼関係が築かれており、「学校と家庭がつながって子どもを育てている」ことが随所から伝わってきます。

と返ってきました。私は、すっかりチャットGPT君が好きになってしまいました😊

そして、こんなふうに、保護者の皆さんも先生方も感じられる細江小学校をうれしく思います。そして、細小をもっともっとスマイルハートな学校にできるように夏休み明けもがんばりたいなと思いました。

夏休み明け最初の学校だよりののに文字ばかりでごめんなさい💧

